

Köln-Sülz, den 5. Februar 2024

11. Elternrundbrief

Schulpflegschaft

Entwicklungsgespräche

Liebe Eltern,

mit diesem Elternrundbrief informieren wir Sie über die Inhalte der Schulpflegschaftssitzung ([Protokoll](#)) und den Schulkonferenzbeschluss ([link](#)) zu den Entwicklungsgesprächen vom 30.1.2024.

Änderungen in diesem Halbjahr

Grundsätzlich sind alle beschriebenen Änderungen aus dem 9. und diesem Elternrundbrief für das nächste Halbjahr gültig. Wie es im nächsten Schuljahr weitergeht, sowohl im Hinblick auf den Tagesrhythmus, die Entwicklungsgespräche als auch bei der Verteilung des Personals, ist nicht vorhersagbar. Wir werden vor den Sommerferien gemeinsam mit dem Team und auch mit der Schulpflegschaft (Schulkonferenz) die Änderungen reflektieren und Sie informieren, wie es im Schuljahr 2024/25 weitergeht.

In der Zwischenzeit ...

1. sind wir im Austausch mit dem Schulamt, um die Stellen nicht mit Vertretungskräften, sondern langfristig besetzen zu können,
2. sind wir im Gespräch mit der Perspektive Bildung e.V., die schon zwei von den drei Stellen nachbesetzen konnte,
3. legen wir in Zusammenarbeit mit der Universität den Fokus auf die Ausbildung und können so dem Fachkräftemangel langfristig begegnen,
4. setzen wir auf den Vertretungsstellen für die schwangeren Kolleginnen vorrangig Personal ein, das das Helioskonzept schon kennt,

5. ist die Arbeit mit den Kindern für uns an erster Stelle, so dass andere Anfragen, Hospitationen, Forschungen u.ä. nicht mehr angenommen werden,

... um so den Personalmangel aufzufangen, die Fachlichkeit zu sichern und die Beziehung zu den Kindern sowie den Fokus auf die Entwicklungen zu bewahren.

Entwicklungsgespräche

Auch in diesem Halbjahr möchten wir trotz der personellen Situation an unseren Entwicklungsgesprächen festhalten. Da wir uns jedoch immer über mindestens 4 Wochen gegenseitig vertreten müssen, ist es eine hohe personelle Ressource. Daher legen wir dieses Halbjahr die Termine auf zwei Tage für alle Lernlandschaften. Wir hoffen so, dass wir dadurch das Ampelsystem weniger in Anspruch nehmen müssen und mehr Planbarkeit für alle schaffen.

Donnerstag, den 25.4.24 12 Uhr Schulschluss - anschließend Notbetreuung
(Abfrage folgt)

Freitag, den 26.4.24 ganztägig Notbetreuung
(Abfrage folgt)

Die Entwicklungsgespräche sind Gespräche von 20-30 Minuten mit den Kindern. Uns ist hier folgendes wichtig:

- Stärkenblick - nur auf dieser Grundlage kann weiteres Lernen gelingen
- Zielsetzung - fokussiert auf den Entwicklungsfortschritt (auch wenn es herausfordernd wird)
- Unterstützungsmaßnahmen - innerschulisch und außerschulisch festlegen
- Nachhaltigkeit - Fortschritte sichtbar machen und reflektieren

Zusätzlich besteht auf Nachfrage per Mail für Eltern oder Kolleg*innen die Möglichkeit ein Gespräch auf der Erwachsenen-Ebene zu führen z. B. in der wöchentlichen Sprechstunde oder in einem Teil des Entwicklungsgespräches.

Termine aktualisiert

- 08.02.24 Weiberfastnacht: 11:11 Uhr Schulschluss;
- 13.02.24 Dienstagszug - die Teilnehmenden wurden benachrichtigt
- 22.02.24 **Absage: Themenabend „Richtig schreiben“
neuer Termin folgt mit gesonderter Einladung**
- 14.03.24 Pädagogischer Tag zur Digitalisierung mit Notbetreuung.
Das Anmeldeformular finden Sie auf der Homepage.
- 08.04.24 Pädagogischer Tag - Schließtag
- 12.04.24 Sponsoringlauf
Geld für die Projektwoche „Was kostet die Welt?!“
- 25.04.24 **Entwicklungsgespräche - Schulschluss ab 12 Uhr (Notbetreuung)**
- 26.04.24 **Entwicklungsgespräche - ganztägig Notbetreuung**
- 09.+10.05.24 Feiertag und Beweglicher Ferientag
- 13.-17.05.24 Projektwoche: „Was kostet die Welt?!“
- 17.05.24 Projektabschluss „Was kostet die Welt?!“ mit Sommermarkt
- 20.+21.5.24 Pfingsten
- 30.+31.5.24 Feiertag und beweglicher Ferientag

Alle Termine finden Sie auch im [Kalender](#).

Und jetzt grüßen wir mit einem Helios Alaaf

Anna Jencquel, Isabelle Schäfer-Kierzkowski und Marion Hensel für das Heliosteam